

# *París da la bienvenida a sus futuros Juegos de 2024*

---

Paris, 8 ago (efe).- París tomó este domingo el relevo de Tokio y dio oficialmente la bienvenida a esta nueva etapa olímpica con una ceremonia en la capital que sirvió de aperitivo para los Juegos de 2024.

La organización había previsto desplegar una bandera de 5.000 metros cuadrados en lo alto de la Torre Eiffel, pero las condiciones meteorológicas, en un día a ratos lluvioso y con viento, impidieron llevar a cabo ese plan.



EFE/EPA/IAN LANGSDON



**Radio Habana Cuba**